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Ao vigésimo quarto dia do mês de maio do ano dois mil e vinte e três, as onze horas, por 1 

videoconferência em sala virtual, reuniram-se, sob a presidência da Profa. Dra. Paula Christine 2 

Jimenez (Coordenadora da Câmara de Pós-Graduação e Pesquisa do Instituto do Mar), os 3 

seguintes membros: Prof. Dr. Ítalo Braga de Castro, Prof. Dr. Fernando Ramos Martins, Profª. 4 

Drª. Elen Aquino Perpétuo, Prof. Dr. Luiz Felipe Mendes de Gusmão, Profª. Drª. Flávia Talarico 5 

Saia, Profª. Drª. Nancy Ramacciotti de Oliveira Monteiro e Prof. Dr. Augusto Cesar. 6 

Representante discente: Thais Juliane Rodrigues dos Anjos Diniz. Justificaram suas ausências 7 

os seguintes membros: Prof. Dr. Fábio Ruiz Simões, Prof. Dr. Felipe Bertelli, Prof. Dr. Rodrigo 8 

Brasil Choueri, Prof. Dr. Eduardo Dellosso Penteado, Prof. Dr. Lúcio Leonel Barbosa, Prof. Dr. 9 

Magno José Alves, Prof. Dr. Rodrigo Schveitzer, Prof. Dr. Rodrigo Silvestre Martins e Prof. Dr. 10 

Yvan Jesus Olortiga Asencios. A Coordenadora da CaPGPq- IMar, a Profa. Dra. Paula Christine 11 

Jimenez, iniciou a sessão.  12 

ORDEM DO DIA:  13 

Informe 1: PORTARIA CAPES Nº 89, DE 15 DE MAIO DE 2023 - CAPES regulamenta grupo 14 

de Trabalho (GT) para discutir a utilização do processo híbrido de ensino e aprendizagem 15 

pelos programas de pós-graduação stricto sensu (PPG) no Brasil em complemento à 16 

Portaria CAPES nº 315, DE 30 DE DEZEMBRO DE 2022 – A Profa. Paula informa que a 17 

referida portaria, publicada pela CAPES regulamenta grupo de Trabalho (GT) para discutir a 18 

utilização do processo híbrido de ensino e aprendizagem pelos programas de pós-19 

graduação stricto sensu (PPG) no Brasil em complemento à Portaria CAPES nº 315. 20 

Informe 2: Coleta SUCUPIRA do ano 2022 – A Profa. Paula lembra que o envio do Coleta 21 

SUCUPIRA até o dia 26/05/2023. Poderá ser feito o envio pelo coordenador de PPG, porém, 22 

caso não envie, poderá ser coletado automaticamente nas datas oficialmente previstas. O 23 

preenchimento total de toda SUCUPIRA só precisará ser executado completamente em 2024. 24 

Informe 3: Congresso Acadêmico da UNIFESP 2023 – A Profa. Paula lembra que o 25 

Congresso Acadêmico da UNIFESP 2023 ocorre entre 19 a 23 de junho de 2023. 26 

Informe 4: GT Equipamentos Multiusuários – A Profa. Paula passa a palavra ao prof. 27 

Augusto que trouxe atualizações sobre como está o GT Equipamentos Multiusuários. O 28 

secretário Marcelo Crispim mostrou que já existe um espaço previsto no site da CaPGPq-IMar. 29 

ORDEM DO DIA:  30 

Ponto 1: Homologação banca de defesa de Izabela Falco Locarno - PPG BEMC - 31 

orientada pelo Prof. Dr. Fábio Gusmão – A Profa. Paula solicitou a homologação da banca 32 
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de defesa de Izabela Falco Locarno, orientada pelo Prof. Dr. Fábio Gusmão. Aprovada com 33 

uma abstenção, do próprio professor Fábio Gusmão. 34 

Ponto 2: Aprovação do edital para o “2º Prêmio Excelência em Pesquisa da UNIFESP 35 

2023” – A Profa. Paula informa sobre o evento “2º Prêmio Excelência em Pesquisa da UNIFESP 36 

2023” e comenta sobre a atual versão do edital, que incorpora como principal diferença a de 37 

não permitir auto-indicações (o que pode ser feito por um colega, por exemplo). A ideia é já 38 

publicar o edital logo que seja aprovado nesta CaPGPq-IMar. Aprovada por unanimidade. 39 

Ponto 3: Avaliação, após 6 meses, da adesão do teletrabalho (PGD) pela Secretaria 40 

Integrada de Pós Graduação – A Profa. Paula comenta que oficialmente não há previsão de 41 

obrigatoriedade legal para que avaliação ocorra semestralmente, e sim anualmente, porém 42 

combinado foi, junto aos beneficiários diretos, de acompanhar sobre o andamento no período 43 

de 6 meses. A profa. Paula comenta que a experiência ocorreu com sucesso e que não lhe 44 

chegou qualquer reclamação no período. O secretário Marcelo Crispim relata que da parte dos 45 

secretários envolvidos, há satisfação com o modelo implantado.  Aprovada por unanimidade. 46 

Nada mais havendo a tratar, a Coordenadora da CaPGPq- IMar, Profa. Paula, encerrou a 47 

reunião. Eu, Marcelo do Nascimento Crispim, lavrei a presente ata que, depois de aprovada, 48 

será assinada por mim e pela Coordenadora da CaPGPq-IMar.  49 

Profa. Dra. Paula Christine Jimenez___________________________________________ 50 

Coordenadora da Câmara de Pós-Graduação e Pesquisa do Instituto do Mar                     51 

Secretário – Marcelo do Nascimento Crispim________________________________________ 52 


